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Hallo!

Ich habe mir ein Haarteil bei Heydecke bestellt und es ist nun auch da. Anfangs als ich die Videos
entdeckt habe war die Euphorie groß und ich habe Finasterid zur Seite gestellt, auch wegen den
sexuellen NW und weil es nun diese Alternative gab.

Zu jener Zeit war das Forum hier voll mit verzweifelten Männern. Einzig in Haarersatz Bereichen
gab es fast nur zufriedene Stimmen. Auch das hat sich etwas geändert. 

Ich finde viele Modelle in den Videos gar nicht gut. Ob es mein Blick ist, der nun kritischer
geworden ist, oder ob die Modelle sich geändert haben, weiß ich nicht. 

Im Nachhinein finde ich es sehr schade, dass ich vor Ort kein Haarteil live auf einem Kopf sehen
konnte. 

Auslöser des ganzen war, dass ich eins der Modells in einem Club gesehen habe. Ich habe
mich die ganze Zeit gefragt woher ich die Person kenne. Im Nachhinein fiel es mir ein. Nur war
die Person ohne ihr Haarteil! 
Woran es lag, dass die Person sich dagegen entschieden hat, weiß ich natürlich nicht..aber
ermutigend wirkte das nicht. 

Auch dass es nun plötzlich doch Teile für die Geheimratsecken gibt, nervt mich etwas. Das
wäre perfekt für mich 
gewesen...

Ich habe jetzt etwas Bammel. Was mache ich, wenn mir die Haare abrasiert werden, ich aber das
Haarteil bzw die Haarlinie super unnatürlich finde? Kann man dann noch was machen? 
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